

Freiwillige Feuerwehr Langenargen

Ihre Feuerwehr ist für Sie im Einsatz – 24 Stunden am Tag, 365 Tage im Jahr.

Einsätze im Februar

Im Februar rückte die Feuerwehr zu fünf Einsätzen unterschiedlichster Art aus. Gegen drei Uhr in der Nacht stürzte eine Person am 3. Februar ins das eiskalte Bodenseewasser. Die kurz nach der Alarmierung an der Einsatzstelle eintreffende Polizei konnte die Person aus dem Wasser retten und zur weiteren Versorgung an den Rettungsdienst übergeben. Die Feuerwehr unterstützte beim Transport in den Rettungswagen.



Wenige Tage später kam ein dreiachsiger Kipper von einer Straße ab und kippte seitlich in den Straßengraben. Die Besatzung eines Löschfahrzeuges entfernte die Frontscheibe des Unfallfahrzeuges, sowie kleinere Bäume in direkter Umgebung, um dem Rettungsdienst die Versorgung und Rettung des LKW-Fahrers zu ermöglichen. Die anschließende Bergung des Kippers wurde durch die Feuerwehr unterstützt. Während der Maßnahmen stellten die Einsatzkräfte zudem den Brandschutz sicher. In zwei Fällen lösten automatische Brandmeldeanlagen aus – beide Male geschah dies aus gutem Grund: Während der Alarm in einem Hotel aufgrund einer Rauchentwicklung im Heizungsraum ausgelöst wurde, meldete die Anlage im Altenheim den Brand in einem Bewohnerzimmer. Das Feuer konnte hier durch das Personal gelöscht werden. In beiden Fällen kontrollierte die Feuerwehr die Einsatzstelle und belüftete diese mittels Akkulüfter. Gegen Ende des Monats leisteten die Einsatzkräfte Hilfe nach einem Wasserrohrbruch in einem Mehrfamilienhaus.

Weitere Berichte und Bilder finden Sie auf unserer Homepage.

**Seien Sie dabei bei Ihrer
Feuerwehr!
Informationen unter
[www.feuerwehr-
langenargen.de](http://www.feuerwehr-langenargen.de)**

